

Sachsen-Anhalt-Spiele: Wer schafft es in die Talentgruppen?

12.05.2023 | Erstellt von Frank Löper

Die Sachsen-Anhalt-Spiele 2023 sind Geschichte! Zwei Wochen nachdem sich ca. 900 sportlich talentierte Mädchen und Jungen aus den südlichen Landkreisen in Halle trafen, fanden die Wettbewerbe für die nördlichen Landkreise am 6. und 7. Mai in Magdeburg statt. Fast 1.000 Schülerinnen und Schüler der dritten Klassen absolvierten acht Sportstationen. Wer sich besonders geschickt anstellte, landete in den Notizbüchern der Trainer*innen und erhält womöglich vor den Sommerferien eine Einladung in eine Talentgruppe.



Ballwerfen war eine Station bei den Sachsen-Anhalt-Spielen.
(© Eroll Popova)

In Magdeburg herrschte am 6. und 7. Mai ein buntes Treiben auf den Sportanlagen rund um die MDCC-Arena. In kunterbunten, nach Riegen untereilten Teilnehmershirts absolvierten die jungen Sporttalente die Stationen Sprintlauf, Ballwurf und Weitsprung aus der Leichtathletik, imitierten Rudern und Kanufahren auf dem Ergometer und versuchten sich im Handball und auf der Judomatte.

Dass sich neben LSB-Präsidentin Silke Renk-Lange zwei Landesministerinnen die Zeit nahmen, den jungen Sportlerinnen und Sportlern viel Erfolg und alles Gute zu wünschen, zeugt von der großen Wertschätzung der Geldgeber für das Talentfindungsprojekt. Sowohl Franziska Weidinger, Ministerin für Justiz und Verbraucherschutz als auch Sportministerin Dr. Tamara Zieschang motivierten die Talente bei der Eröffnung, ihr Bestes zu geben.

Viele Eltern interessiert nun sicherlich, wie es nach den Sachsen-Anhalt-Spielen weitergeht, zu denen die zehn Prozent der talentiertesten von 16.579 Drittklässler eingeladen waren. Momentan sind die Landestrainerinnen und Landestrainer am Zuge. Sie melden dem Landessportbund, wen der Mädchen und Jungen sie gern in eine der mehr als 50 Talentgruppen einladen würden, weil sie sie für besonders talentiert halten.

„Etwa zwei Wochen vor den Sommerferien erhalten dann alle Mädchen und Jungen Post vom Landessportbund. Der Brief enthält entweder eine Einladung in eine Talentgruppe oder aber Sportangebote von Sportvereinen in der näheren Umgebung des Wohnorts“ erläutert Projektleiter Tobias Richter den weiteren Ablauf. In den Talentgruppen trainieren die besonders Begabten dann ein Jahr mit anderen Talenten aus der Region, um sich für eine mögliche Einschulung zur fünften Klasse an einer der Eliteschulen des Sports in Halle oder Magdeburg zu empfehlen.

Einen passwortgeschützten Link zu den Fotos von den Sachsen-Anhalt-Spielen in Magdeburg erhalten die Eltern der angemeldeten Kinder per Mail.